

TOP

Vorlage-Nr. 1864/2020

TOP...

DIE LINKE.

DIE LINKE. Ortsgruppe Altstadt
altstadt@dielinke-mz.de
Mandatsträger Giacomo Focke

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 04.11.2020

Anbindung des Blindenleitsystems zwischen der Innenstadt und der Haltestelle Schillerplatz

In den vergangenen Monaten wurde die Straßenbahnhaltestelle am Schillerplatz saniert, zuvor ging der Umbau der großen Langgasse von statten. Während in Letzterer der Umbau einige Verbesserungen der Verbindung der Innenstadt zum Schillerplatz mit dem Blindenleitsystem zeigte, ist diese Bemühung am Schillerplatz nicht erkennbar.

Ferner noch es herrscht unverändert seit vielen Jahren das selbe Chaos an der Haltestelle des Schillerplatzes: verschiedene Stände unterschiedlicher Größe je nach Jahreszeit, offene Bühnen, dann Kabelbodentrassen zu verschiedenen Zwecken. Während diese genannten Stände und Feste eine klare Bereicherung für die Stadt Mainz bedeuten, sollte im Sinn behalten werden, wem sie dienen und zugänglich sein sollten: Allen Mainzer*innen!

Ebenso die Verbindung nördlich des Schillerplatzes, Richtung Innenstadt-Römerpassage, ist unterbrochen durch eine Vielzahl von Nebengassen, Ampeln und schwer vorauszuahnender Bürger*innensteige.

Aus diesem Grunde fordern wir eine Verbesserung des Blindenleitsystems im Gebiet rund um die Haltestelle des Schillerplatzes, insbesondere zur Innenstadt und zum Ballplatz!

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Anbindung des Schillerplatzes an die Markierungen der Innenstadt auf Funktion und Lücken zu prüfen. Als neue, effektivere und sichere Lösung wäre beispielsweise die Verbindung der Haltestelle Schillerstraße mit der Innenstadt durch die Emmeransstraße zu prüfen. Der Vorschlag basiert auf Begehungen u. a. mit Betroffenen Vollblinden und Gesprächen mit stark Sehingeschränkten.

Weiter bitten wir zu prüfen, ob eine Legung des Blindenleitsystem vor der Außenbestuhlung der Haltestelle, sowie der Bänke der Blumenbeetanlage des Fastnachtsbrunnen möglich ist. Es sollte den Menschen mit Sehbehinderungen ermöglicht werden, den Weg von der Haltestelle am Schillerplatz

TOP...

DIE LINKE.

DIE LINKE. Ortsgruppe Altstadt
altstadt@dielinke-mz.de

Mandatsträger Giacomo Focke

dem Denkmal bis zum Ballplatz zu finden. Die Markierung sollte so angelegt werden, dass eine Kollision mit den an wechselnden Orten bestehenden Ständen vermieden wird. Sind diese Pläne nicht erfüllen, soll der Ortsbeirat mit einer detaillierten Begründung umgehen in Kenntnis gesetzt werden.

Giacomo Antonio Focke

DIE LINKE.

Vielen Dank für die große Arbeit, Unterstützung und Idee gehen an Nina Becker und Georg Schumacher!